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4. Vorstandssitzung 2017 TSV Waldenbuch 1891 e.V. Tennisabteilung 
 
Zeit und Ort:   2.05.2017, 20:00 Uhr – 23:00 Uhr, „Geschäftszimmer Hauptverein“ 

 

Teilnehmer: Heike Böhm-Hämmerle  (HBH) 
Petra Heß (PH) 

  Jürgen Först (JF) 
  Bodo Knüppel  (BK) 
   Manfred Buddrus  (MB) 
   Christian Behret  (CB) 
   Franz-Peter Stümper (FPS) 

 
Zusatzverteiler:  Ulrike Felger  (FE)  fehlt entschuldigt 
 
Protokollführer:  CB 
 
JF und FPS vertreten bis zur außerordentlichen Mitgliederversammlung (5.05.17) 
kommissarisch das Ressort Schatzmeister bzw. Sportwart Senioren [Anmerk. Protokollführer] 

1. Abteilungsleitung  

MB bedankt sich für die gute Zusammenarbeit während seiner Abwesenheit im April.  

2. Vorbereitung: Außerordentliche Hauptversammlung 

Lothar Wagner und Karl Georg Martin sowie Udo Hänsel werden wie auch bei der letzten 

Veranstaltung anwesend sein.  

  

Wahl Schatzmeister 
JF steht wie bereits kommuniziert für die Wahl zur Verfügung. 

   

Wahl Sportwart Senioren 
FPS steht zur Wahl zur Verfügung. Es hat eine gute konstruktive Übergabe der Tätigkeiten durch Volker 

Deinaß stattgefunden. Gleichzeitig bedaure FPS die Aufgabe des Ehrenamts durch Volker Deinaß. Er 

führte sein Ressort schließlich vorbildlich.  

  

Für die Waldenbuch Open steht Volker Deinaß Stand Mai 2017 nach wie vor für die Organisation zur 

Verfügung. 

  

Sportwart Nichtmitglieder 
Die von PH angedachte Person steht für das Ressort nicht zur Verfügung.  

  

Ablauf Wahl 
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CB wird genügend, gut lesbare Stimmzettel, die im Falle einer geheimen Wahl benötigt werden, 

vorbereiten.  

  

Änderungsvorschlag Protokoll 
JF schlägt folgende gängige Handhabung vor.  Protokolle werden vom Schriftführer erstellt. Nach 

Genehmigung durch den Abteilungsleiter erfolgt die Verteilung durch den Schriftführer an den 

jeweiligen Verteiler. Evtl. Änderungs- oder Ergänzungswünsche, sind dem Abteilungsleiter mitzuteilen.  

Dieser veranlasst, dass solche Wünsche unter Nennung der Person dem Protokoll beigefügt werden.  

3. Technische Anlage 

 Schädlingsbekämpfung 
An sechs verschiedenen Orten um die Halle wurden Fallen durch einen Kammerjäger aufgestellt.  

An mehreren Stellen sind Nagespuren zu verzeichnen. Laut Kammerjäger kann sich eine erfolgreiche 

Schädlingsbekämpfung über mehrere Monate ziehen. Dieser wird sich in regelmäßigen Abständen um 

die Kontrolle der Fallen kümmern.  

  

Gutachten 
BK hatte mit dem Architekten Kontakt. Weil der Architekt im Urlaub gewesen ist, ist der Fortschritt 

sehr überschaubar. Laut seiner Aussage wird er mit Handwerkern die betroffenen Stellen begutachten.  

JF bittet darum klar zu kommunizieren, dass der Fokus auf einer technischen Analyse des Gebäudes 

liegt. Innerhalb dieses Auftrags soll eine qualifizierte Unterlage entstehen, auf deren Grundlage 

entsprechende Maßnahmen getroffen werden können. Des Weiteren sei eine schriftliche 

Auftragsabschätzung hinsichtlich der Kosten nötig, die für das Erstellen des Gutachtens anfallen, 

einzuholen. In diesem Rahmen muss geklärt werden um welche Leistungen es konkret geht. (z.B. 

Duschen, Elektrik, Drainage, Böden, Decken, etc.).  

  

Undichtes Dach 
Nach wie vor kommt es zum Eindringen von Regenwasser an der Decke der Gaststätte.  

Mit Heinhold Beck wird eine Probebohrung durchgeführt. Evt. ist das Dämmmaterial durchnässt.  

   

Grundreinigung 
HBH hat nach Empfehlung des Architekten einen Kostenvoranschlag bei einer anderen, als der 

bisherigen Gebäudereinigung, eingeholt. Wie sich der genannte Preis zusammen setzt wurde nicht 

aufgeschlüsselt und ist somit nicht nachvollziehbar. Der Betrag fällt verglichen mit dem "alten" 

Anbieter höher aus. HBH beauftragt das bisherige Reinigungsunternehmen und bittet zusätzlich um 

die Reinigung der Fenster.  

4.  Sportbetrieb 

Sportstrategie 
JF informiert, dass 2016 eine umfassende Sportstrategie beschlossen wurde. JF wird den Text den 
Vorstandsmitgliedern zuleiten. Diese werden prüfen, ob Änderungen oder Ergänzungen erfolgen 
sollen. Darüber soll zeitnah entschieden werden, um eine abgestimmte Arbeit im Sportbereich sicher 
zu stellen. 
 

Mannschaftsführersitzung 
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FPS berichtet von der Mannschaftsführersitzung. Die Plätze für's Training wurden durch ihn und PH 

gebucht, der Ablauf des Wasserdienstes ist kommuniziert. 

 

Anlagenbelegung am So 7.05. 
FPS merkt in Anbetracht des am Sonntag 7.05. stattfindenden Bändelesturnier an, dass sowohl die 

Herren 40 im Rahmen eines Trainingslagers von 14-16 Uhr zwei Plätze und zusätzlich die Herren Aktive 

ab 10 Uhr durch ein Verbandsspiel drei Plätze auf der Anlage benötigen.  

Hans-Jörg Denz wird von BK über die Einschränkungen informiert.  

  

Zurückbringen ausgeliehener Gegenstände 
MB bittet die MannschaftführerInnen darauf aufmerksam zu machen, dass beispielsweise in die Halle 

getragene Gegenstände wie Stühle und Tische wieder an ihren Ausgangspunkt zurückgebracht 

werden.  

  

Sitzgelegenheiten vor Platz 5 & 6 
PH schlägt vor festinstallierte Sitzmöglichkeiten vor Platz 5 und 6 anzubringen. Die anwesenden 

Vorstandsmitglieder begrüßen diesen Vorschlag.  

     

Bändelesturnier 2017 
Aufgrund des schlechten Wetters wird das Bändelesturnier um eine Woche verschoben. FPS berichtet 

von einer regen Mitgliederbeteiligung. MB lobt die große Mitgliedermotivation. 

5. Verschiedenes 

Vorstellung der neuen Website 
 CB stellt den Entwurf der neuen Website vor.   

6. Nächste Termine 

5. Mai 2017 – 19 Uhr Matchpoint – Außerordentliche Abteilungsversammlung  


